

## Salta fue elegida por la AFA para ser sede del Mundial Sub 20



El Martearena de nuestra provincia fue uno de los 6 estadios propuestos formalmente por el ente nacional a la FIFA.

Lo que comenzó como un rumor hace algunas semanas y que luego se disipó con el correr de las horas y los días, hoy está más cerca de convertirse en realidad. O mejor dicho a un paso.

Salta podría ser sede del Campeonato Mundial Juvenil Sub-20 que se disputará en nuestro país entre el 20 de mayo y el 11 junio de este año, ya que el estadio mundialista Padre Ernesto Martearena de nuestra ciudad fue uno de los seis escenarios que en las últimas horas la Asociación del Fútbol Argentino propuso ante el máximo ente futbolístico mundial, la FIFA, cuando este organismo tome la decisión final de aceptar o no la propuesta argentina.

De esta manera, 22 años después, Salta volvería a ser sede de un Mundial de la categoría, como ya lo hizo en 2001, en el marco de la inauguración del mencionado escenario mundialista, oportunidad en la que pisaron suelo salteño para disputar la Copa del Mundo los jóvenes seleccionados de Ecuador, Holanda (Salta fue testigo de la magia de Arjen Robben, entre otros), Costa Rica y Etiopía.

Además del Martearena de nuestra provincia los otros cinco estadios postulados por la AFA ante la FIFA, con la venia del Gobierno nacional, fueron el estadio Ciudad de La Plata, la sede que albergaría a la Selección argentina como cabeza de serie del Grupo A;

el Bicentenario de San Juan, el Madre de Ciudades de Santiago del Estero, el estadio Único de Villa Mercedes, en San Luis, y el mundialista de Chaco.

Por otra parte, se confirmó que el sorteo de las seis zonas de la Copa del Mundo se realizará el Zurich el próximo viernes 21 de abril.

Cabe recordar que Argentina será el país anfitrión del Mundial Sub-20 ante la baja de Indonesia como sede.

